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Interrogazione Piccoli eventi a Locarno 

 

Onorevoli signori Sindaco, Vicesindaco, signore e signori Municipali, 

avvalendoci delle facoltà concesse dagli art. 65 LOC e 35 ROC, in qualità di consiglieri comunali 
inoltriamo la seguente  

interrogazione 

Nell’edizione del 16.03.2025 su La Domenica il contributo di Andrea Stern ha evidenziato diversi 
problemi di attualità per gli esercizi pubblici. Problemi analoghi erano già stati pubblicati anche in 
altre testate nel corso delle ultime settimane. 

Un noto esercente attivo sul nostro territorio si è espresso in merito all’obbligo di autorizzazione, 
citiamo, “se per esempio un esercente vuole invitare un dj per mettere un po’ di musica, deve 
chiedere un’autorizzazione che comporta burocrazia e piccole tasse e lo può fare al massimo due 
volte al mese. Io sfrutto entrambe queste possibilità, organizzo il karaoke due volte al mese. Però ci 
sono altri esercenti che hanno lasciato perdere, si concentrano sull’aperitivo e poi chiudono. E se 
sempre più bar chiudono presto, alla fine anche il cliente modifica le proprie abitudini, sapendo che 
dopo una certa ora non troverà più granché.” 

Ci risulta che la LEAR del 2011 e ancora di più quella del 2023 abbia voluto semplificare le procedure 
inerenti alle aperture e manifestazioni, tendendo a prevedere una semplice notifica. 

Se è vero che la burocrazia ostacola, o quanto meno non aiuta, l’offerta al pubblico e le iniziative di 
piccoli imprenditori, è altrettanto corretto affermare che una semplificazione potrebbe essere 
prevista a livello di semplice ordinanza, p.es. con un capoverso che a determinate condizioni formula 
l’inoltro di una semplice notifica (eventualmente accompagnato da un formulario da compilare con i 
dati da fornire). 

Considerato che la semplificazione burocratica potrebbe contribuire positivamente ad una maggiore 
vivacità della città e a contrastare il progressivo impoverimento dell’offerta serale, ci permettiamo 
quindi chiedere al lodevole Municipio: 

a) se non ritiene opportuno valutare, per eventi occasionali e di limitato impatto (come serate 
karaoke o presenza saltuaria di dj), una procedura più snella e più semplice, ad esempio 
limitandosi alla presentazione di una notifica; 

b) in caso negativo, quali sono le ragioni che impedirebbero una simile semplificazione? 

 

Con distinto ossequio.  
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